
Bericht des Vorstandes über die Arbeit und die Aktivitäten in den letzten zwei Jahren

Lassen Sie mich zu Beginn des Vorstandsberichtes sagen, dass ich mich freue, auch die
Mitglieder aus Heek und Legden begrüßen zu können, die in dieser Versammlung auch
stimmberechtigt sind.

Sie alle haben in den vergangenen 15 Jahren unsere Veranstaltungsprogramme erhalten und
an vielen Veranstaltungen teilgenommen.

Die Vorstandswahlen fanden am 8. März 2006 statt.
Die Mitgliederzahlen haben sich in den beiden vergangenen Jahren positiv entwickelt. Nach
einer Statistik der Kreisgeschäftsstelle hatten wir 25 Abgänge, aber 48 Zugänge.
In einer Werbeaktion haben wir langjährige CDU-Mitglieder, die älter als 60 Jahre sind, für
den Eintritt in die CDU Senioren Union gewinnen können. In der Hitliste der Senioren Union
Neuzugänge im Kreisverband Borken in 2007 steht der Stadtverband Ahaus auf Platz 1. Zum
31.12.2007 betrug die Mitgliederzahl 310.

Der Vorstand ist zu 10 Sitzungen eingeladen worden. Neben aktuellen tagespolitischen und
Fragen zur Kommunalpolitik standen Beratung und Verabschiedung der
Halbjahresprogramme auf der Tagesordnung.

Zu dem Thema der demographischen Entwicklung in unserer Stadt haben wir mit dem
Fraktionsvorstand der CDU im Rat der Stadt Ahaus Gespräche geführt. Dieses Thema ist
dann auf Antrag der CDU im Rat behandelt worden.

Das Angebot der Mitgliederveranstaltungen war breit gefächert. In jedem Halbjahr haben wir
die Mitglieder und interessierte Gäste monatlich zu einer Veranstaltung eingeladen.

Unsere Abgeordneten Jens Spahn und Bernhard Tenhumberg haben aus der Bundes- und
Landespolitik berichtet. Im November 2007 waren wir auf Einladung von Bernhard
Tenhumberg mit über 50 Teilnehmern im Düsseldorfer Landtag. Die Teilnehmer haben sich
sehr positiv geäußert.

Die Kommunalpolitik wird uns regelmäßig aus erster Hand durch unseren Bürgermeister
erläutert. Er nimmt sehr gern Anregungen entgegen.

Betriebsbesichtigungen in Ahaus, Erkundung aller Ahauser Ortsteile, Gesundheitsfragen und
Fahrradtouren standen ebenfalls im Angebot. Im Juni 2006 haben wir ein sechstägiges
Seminar in Prag und Dresden durchgeführt. Dieses Seminar wurde vorbereitet und begleitet
vom deutschland- und europapolitischen Bildungswerk in Tecklenburg.

Zu den weiteren Angeboten gehörten ein Besuch in unserer Partnergemeinde Haaksbergen,
eine Tagesfahrt nach Paderborn mit Empfang durch Bürgermeister Paus im alten Rathaus,
Führung durch die Canossaausstellung und Abschluss im Schloss Neuhaus.

Zum Jahresausklang haben uns Ehepaar Skorzak und im letzten Dezember Ehepaar Weber
mitgenommen auf Bilderreisen.



Die Beteiligung an unseren Veranstaltungen war erfreulich gut.

Um auch weiterhin auf ihr Interesse zu stoßen, sind wir für Anregungen für die kommenden
Halbjahresprogramme dankbar.

Gez. Heinrich Laing, Vorsitzender


